



Lehrer- und Berufsausbildung

Im September 2008 wurde Bernhard Schwendemann von der Industrie- und Handelskammer Karlsruhe die fachliche Eignung zur Ausbildung im Berufszweig

Sportfachmann/-frau Schwerpunkt Tai Chi und Qi Gong

nach den Bestimmungen des Berufsbildungsgesetzes zuerkannt. Damit besteht die Möglichkeit, unter seiner Leitung eine vom Arbeitsamt finanzierte 2 – 3jährige Umschulungsmaßnahme in Anspruch zu nehmen.

Darüber hinaus bietet die Schule langjährig Interessierten die Möglichkeit, nach individueller Absprache an einer Assistenz- oder Lehrerausbildung teilzunehmen. Es werden die Inhalte des alten klassischen Yang-Stil-Lehrsystems vermittelt.